
Lags bei der ETCC

Posted by flipp - 2011/01/30 23:09

Hi,

heute Abend während dem ETCC-Lauf auf Server 4 riesen lags gehabt. Kann das jemand bestätigen?
Habe sonst keine Probleme mit meiner Verbindung.

Viele Grüße
Flipp

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by rdjango - 2011/02/01 02:37

Hallo,

welches Betriebssystem hast du?

rdjango

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by flipp - 2011/02/01 05:50

Hi, rdjango,

hab auch schon dran gedacht. Hab im Dezember Win7 32bit installiert. Allerdings bei kleineren Events keine Probleme. Am Sonntag das erste mal seit ich auf der Bude fahre. Andere Fahrer waren aber auch so um die 300ms oder höher. Vielleicht sollte ich die Grafikeinstellungen etwas zurück setzen. Bei der Leistungsfähigkeit meiner Graka steht alles auf voll.

Grüße
Thilo

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by vorwand - 2011/02/01 07:49

Hallo Flipp,

ich kann Dir leider keinen Tipp geben, warum dieses Problem auftritt. Ich habe das gleiche bei Win 7 32bit auf meinem Hauptrechner.

Auf meinem anderem älteren Rechner mit XP läuft das Spiel online ohne Probleme.

Ich kann Dir nur empfehlen GTL mit XP zu spielen.

Seitdem ich das tue läuft das Spiel einwandfrei.

Ich denke aber, das die Probleme weniger mit Win 7 zu tun hat, da GTR2 und Rfactor sehr gut online auf dem WIN 7 Rechner laufen.

Aber da GTL meine Leidenschaft ist, habe ich meinen alten Pentium 4 für schmales Geld mit Second Hand Teilen zu einem Dualcore Rechner mit einer ATI Mittklassegrafikkarte aufgerüstet und kann seitdem mit allen Grafikeinstellungen ohne Probs fahren.

Gruß Birger (backhand)

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by B8man - 2011/02/01 13:07

51!N schrieb auf der Bockbierbude:
In den Netzwerkeigenschaften IPv6 abstellen, das sollte helfen.

Vielleicht hilft's?!

=====

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by rdjango - 2011/02/01 18:14

Hallo,

meine Frage war ja ganz gezielt und ist durch die Antwort bestÄtigt -leider. :(

Die Wahrscheinlichkeit, das es mit Win 7 (ev. auch Vista)zusammenhÄngt ist recht grÖß, leider nicht zuverlÄssig reproduzierbar und wie ich schon in FAQ eingetragen habe gibt es nicht die "eine" LÄsung. Auch bei mir laufen gtr und rfactor, z.T. aber auch mit hohen Pings.

Ich "war" ganz heftig davon betroffen und bin dan auch auf XP umgestiegen - ist eine LÄsung.

Zur Zeit - toi toi toi - lÄuft es bei mir wieder unter Win 7, leider kann ich die LÄsung nicht prÄsentieren, da ich sehr viel probiert habe und nicht sagen kann was zumindest vorÄbergehend geholfen hat.

IPV6 deaktivieren hat definitiv nicht gereicht.

Ich werde dann mal versuchen, die Links zusammenszustellen, die mir mÄglicherweise geholfen haben.

GruÄ

rdjango

=====

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by rdjango - 2011/02/01 22:25

Hallo,

mÄglicherweise hat folgendes Tool bei mir Besserung bewirkt:

<http://www.wowinterface.com/downloads/info13581-LeatrixLatencyFix.html>

Weitere Links zur Problematik:

<http://www.tomshardware.de/foren/241407-26-high-ping-windows>

<http://www.windows-7-forum.net/windows-7-netzwerk-internet/1852-faster-ping-unter-windows7.html>

<http://www.gtr4u.de/simbin-racing-games/race-07-stcc-race-on/29719-schlechter-ping-unter-windows-7/>

Auch das Abschalten der Energiesparoptionen der Netzwerkkarte(!) wird empfohlen.

Relativ eindeutig ist wohl, das es ein Problem ist das durch das Betriebssystem verursacht wird, aber abhÄngig von der konkreten Hardware und Internetanbindung nicht bei jedem negative Folgen hat. Und GTL scheint hier empfindlicher zu reagieren als GTR2 und rfactor. Aber auch bei rfactor sind vermehrt hohe Pings zu bemerken.

Vllt. hilft v.a. obiges Tool - wenn das jemand bestÄtigen kann, hÄtten wir ne LÄsung.

BTW: Mit Win7 geht das Arbeiten und Spielen etwas komfortabler und flÄssiger, bei mir ist anscheinend auch die Grafik besser (flÄssiger) abgesehen davon, das mit 64bit der Speicher besser genutzt werden kann.

Gruß

rdjango

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by flipp - 2011/02/02 06:27

Hallo, Jungs,

danke für die Tips. Wird das jetzt 'mal alles durcharbeiten und ggf. entsprechende Änderungen an meinem System durchführen. Nach dem nächsten Groß-Event werde ich dann hier das Ergebnis posten.

Nochmals vielen Dank für Eure Tips.

Liebe Grüße
Thilo

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by flipp - 2011/02/25 15:31

Hallo,

nach dem Durcharbeiten aller Tips bin ich zu dem Schluss gekommen, die Hände von Tools oder manuellen Änderungen der Einstellungen zu lassen. Ich habe nur die Energiesparfunktionen der Netzwerkkarte und der Festplatte gänzlich ausgeschaltet. Die riesen-Lags waren auch beim zweiten Lauf zur ETCC am vergangenen Sonntag (20.03.2011) nicht mehr nachzuvollziehen. Einzig zeigten sich ein paar kleine Ruckler immer an den gleichen Stellen der Strecke. Tippe 'mal auf Mikroruckler der Grafikkarte. Konnte ich allerdings mit leben.

Nochmals vielen Dank an alle, die Anteil an meinem Problem genommen haben und mir mit allen erdenklichen Ratschlägen zur Seite standen. Vorerst scheint das Problem gebannt.

Viele Grüße
Thilo

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by rdjango - 2011/02/25 17:56

Hallo Flipp,

ich drücke dir die Daumen ;) - die Fehler sind schwer nach zu stellen. Bei mir sind sie auch fast verschwunden. Allerdings passiert es vorzugsweise auf Server 1, dass nach einer Weile störungsfreiem Betrieb auf einmal die Gegner einfrieren - meistens bin ich dann draussen. Kommt gut und mehrfach passiert beim Start eines Rennens. Sonst log ich halt aus und wieder ein, wobei ich das meist zweimal machen muss, weil die Verbindung nicht zustande kommt. Dann gehts wieder i.d.R.

Mir scheint dass die vielen LAGs oder hohen Pings in letzter Zeit vermehrt auftreten - vielleicht liegt es ja auch an der zunehmenden Verwendung von Windows 7.

Gruß

rdjango

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by Moorhuhn - 2011/02/25 23:10

Hallo,

nur eine kurze Zwischenfrage: Hängen die Rechner per Kabel, oder via WLAN am Modem?

Viele WLAN-Verbindungen haben ab und zu Übertragungseinbrüche, manchmal kann man sogar die Uhr danach stellen...

Gruß
Georg

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by rdjango - 2011/02/25 23:24

Hallo Georg,

bei mir am Kabel, WLAN ist hier nicht das Problem. Wie ich schon schrieb ist es ein bekanntes Problem auch bei anderen Spielen und Windows 7. Ich geh mal davon aus, das die meisten per Kabel im Internet GTL spielen, wenn nicht und sie haben derartige Probleme sollten sie es schleunigst tun. :angry:

Gruß

rdjango

Aw: Lags bei der ETCC

Posted by flipp - 2011/02/27 20:08

Hi, Georg,

nee, nee, mein Rechenknecht hängt über Kabel am Modem. Hab' die Probleme mit WLAN schon einmal bei meinem Schwager miterleben müssen. Das lässt den Wunsch nach WLAN auf Null sinken.

Merkwürdig sind jedoch allerdings die hohe Anzahl an Disconnects während des letzten ETCC-Events. War ja doch gut zu wissen, ob alle Betroffenen tatsächlich Win7 als Betriebssystem fahren. Vielleicht ist der "Rückschritt" auf XP ja doch die beste Lösung.

Gruß

Thilo
